



REDES DE PODER



Se la quieren hacer cansada

A menos de un mes de que arranque el primer periodo ordinario del segundo año de la Legislatura en la Cámara de Diputados, parece que la ventaja para presidir la mesa directiva la tiene el panista **Santiago Creel**, quien ya tendría el respaldo de la bancada del PAN, a quien corresponde, por

acuerdo, presidirla. Pero, nos comentan, al menos un grupo de diputados de Morena y sus aliados quieren poner algunas piedras en el camino, como ya lo hicieron al negar espacios para el parlamento abierto sobre la reforma electoral organizado por la oposición. Esto aunque entre los legisladores más conciliado-

res del oficialismo hay consenso para aceptar la figura de **Creel**, un perfil con quien ven la posibilidad de diálogo. Veremos.

Herencia de estabilidad

Durante la presentación del Estudio de la Génesis de la Administración Pública del Estado de Quintana Roo 1975-2022, el gobernador de **Quintana Roo**, **Carlos Joaquín**, destacó que la deuda estatal era impagable y dejaba a la entidad sin presente ni futuro.

Para llegar a la estabilidad financiera con la que hoy cuenta el estado hubo que reordenar unas finanzas quebradas y mu-

cho más. Dijo el mandatario que se necesitaron más que palabras, se requirió trabajo, paz social, crecimiento y desarrollo. El titular del Iapqroo, **León Lizárraga**, resaltó el trabajo del titular del Ejecutivo durante su administración, reconociendo cómo el mandatario renegoció la deuda, la contuvo y logró su reducción. Una herencia que muchos de quienes llegan a gubernaturas quisieran recibir.

Unidos por Atizapán

En este municipio del Valle de México, la madrugada del pasado sábado 6 de agosto la colaboración de distintas corporaciones

permitió dar un duro golpe a la delincuencia organizada con el decomiso de 260 kilogramos de droga entre marihuana, cocaína y cristal. De acuerdo con lo informado por la **Fiscalía General de Justicia mexiquense**, gracias a la labor de inteligencia de la **Policía Municipal de Atizapán de Zaragoza** y de la **Secretaría de Seguridad estatal** se identificó el inmueble que era utilizado para almacenar los estupefacientes, que con el apoyo de la **Marina** y de elementos de la **Policía Intermunicipal** fue cateado, logrando el aseguramiento. El gobierno atizapense hizo valer su lema "unidos damos mejores resultados".